

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan uraian - uraian yang telah disusun mengenai Kontribusi Pajak Hotel dan Restoran Terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Kendal tahun anggaran 2016 - 2018 masih tergolong rendah. Dilihat secara keseluruhan selama tiga tahun terakhir, rata - rata kontribusi pajak hotel terhadap Pendapatan Asli Daerah dikategorikan tidak memberikan kontribusi, karena presentase kontribusi sangat jauh dari angka 4 %. Kurangnya kontribusi pajak hotel di Kabupaten Kendal disebabkan karena kurangnya jumlah unit hotel yang ada di Kabupaten Kendal dan jenis hotel yang hanya terdapat hotel melati saja dan 1 unit hotel berbintang 3. Dari hasil analisis kontribusi penerimaan pajak restoran terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Kendal tahun anggaran 2016 - 2018 dilihat secara keseluruhan selama tiga tahun ini rata - rata kontribusi yang diberikan pajak restoran pada pendapatan asli daerah Kabupaten Kendal dikategorikan kurang memberikan kontribusi karena persentase kontribusi kurang dari 4% tetapi realisasi pendapatan pajak hotel di Kabupaten Kendal selalu melebihi target yang ditentukan. Peningkatan kontribusi pajak restoran di Kabupaten Kendal disebabkan karena banyaknya pengembangan - pengembangan usaha serta meningkatnya minat suatu masyarakat untuk makanan siap saji dan makanan khas kendal serta dipengaruhinya tingkat perekonomian masyarakat dan pengunjung dari daerah lain. Dari target dan realisasi penerimaan pajak hotel dan restoran Kabupaten Kendal dari tahun 2016 - 2018 menunjukkan tingkat efektivitas yang sangat efektif untuk pajak hotel dan restoran. Mengenai target pada efektivitas, pemerintah Kendal pemerintah Kendal harus berpedoman kepada realisasi tahun lalu, sehingga perbedaan realisasi dan target pajak restoran tidak terlalu jauh.



5.2 Saran

Dalam uraian - uraian ini, saya akan memberikan saran kepada Badan Keuangan Daerah Kabupaten Kendal:

1. Kabupaten Kendal harus melakukan pembangunan untuk meningkatkan pendapatan asli daerah dari segi penginapan. masalahnya kurang adanya penginapan dengan kualitas dan kenyamanan yang bagus. untuk itu perlunya pembangunan di Kabupaten Kendal untuk meningkatkan mutu penginapan dan tentunya untuk meningkatkan pendapatan asli daerah Kabupaten Kendal sendiri.

2. Kabupaten Kendal juga Menyiapkan ataupun melakukan restoran ataupun rumah makan khas Kendal yg lebih bagus, seperti restoran yg dimiliki oleh masakan padang. malahan rumah makan padang yang lebih ternama di Kabupaten Kendal itu sendiri dari pada masakan Khas kendal. Apalagi Kendal juga memiliki makanan khas ikan bandeng. itu bisa dimanfaatkan untuk melakukan ide - ide kreatif untuk dijadikan restoran ternama di Kabupaten Kendal maupun di luar daerah Kabupaten Kendal.
3. Dinas Pendapatan Daerah Kabupaten Kendal harus menyiapkan aparatur - aparatur dalam satu tim untuk mengupdate data tagihan - tagihan lebih akurat, terupdate dan terbaru disetiap tahunnya serta meningkatkan pembangunan kinerja - kinerja di lapangan. Peningkatan upaya pengoptimalan terhadap kualitas dan kuantitas pemungutan yang lebih efektif agar pencapaian kontribusi dan efektivitas dapat optimal untuk memenuhi keuangan daerah. Selain itu, pemerintah harus tegas terhadap pengadaaan sanksi hukum kepada wajib pajak yang tidak jujur atau enggan membayar ataupun mendaftarkan dirinya karena merasa pajak tidak ada mamfaatnya seperti memberikan yang mengagetkan shock therapy yaitu sanksi khusus serta memberikan reward kepada wajib pajak yang rajin dan tepat waktu membayar pajaknya agar memotivasi wajib pajak lain untuk membayar pajak bahwa pemungutan pajak itu wajib dan bermamfaat bagi negara/daerah maupun masyarakat karena untuk memenuhi kebutuhan pembangunan perekonomian negara/daerah.

